

Pedagang Kaki Lima Dan Masyarakat Jum'at Curhat Bersama Kapolres Bungo

Dia Wisda - BUNGO.JURNALIS.ID

Jan 27, 2023 - 13:40



Muara Bungo-Giat Jumat Curhat yang dilaksanakan oleh Kapolres Bungo, Jumat (27/1/2023) memberikan nuansa positif di semua kalangan, tidak terkecuali para pedagang.

Selain Kapolres, turut hadir waka Polres, Camat Pasar Muara Bungo, Kadis UKM, Koperasi dan Perindag, para Lurah, serta pedagang kaki lima dan tukang ojek dan tokoh masyarakat sekitar.

Pasalnya, Jumat Curhat senagaja digelar oleh Kapolres Bungo, AKBP Wahyu Bram di lapangan Semagor, kecamatan Pasar Muara Bungo memberi berkah bagi para pedagang kecil yang biasa berjualan dekat taman tersebut.

Seperti diutarakan oleh Dewi pedagang minuman Jus dan Kopi, sangat senang dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini. Karena secara tidak langsung jualan juga laku, sekaligus bisa mendengar dialog dari masyarakat dengan bapak Kapolres.

Siapa yang tidak senang bila ada acara seperti ini, karena biasanya kami berjualan pagi-pagi pembeli belum banyak. Namun, berkat acara ini, banyak yang pesan jus dan kopi tentu kami sangat bersyukur lah,” ungkap Dewi.

Sebagai pedagang kaki lima mengucapkan terima kasih banyak bapak Kapolres Bungo membuat acara di sekitar sini.” Itulah nama rezeki kita tidak tahu, berkat Jumat Curhat ini penghasilan sudah sangat cukup di pagi hari,” tutupnya.

Tak hanya Dewi senada dikatakan oleh Gunawan, pedagang Bakso dan Mie Ayam, pelaris pagi terjual puluhan mangkok mie ayam dan bakso. Siapa yang tidak senang pagi-pagi jualan sudah banyak yang pesan.

Sangat senang lah dengan kegiatan yang dilaksanakan oleh bapak Kapolres Bungo. Biasanya kami sore baru ramai, tapi hari ini pagi-pagi sudah bisa mendapat omset di kisaran Rp 400 ribu. Terima kasih banyak bapak Kapolres.

Sementara Kapolres Bungo, AKBP Wahyu Bram menyebutkan, sengaja kegiatan kali ini dilaksanakan di lapangan Semagor tak jauh dari pedagang kecil. Karena selain bisa berdialog dengan masyarakat tentu, jualan pedagang kecil bisa laku juga.

ia ingin dengan kegiatan Jumat Curhat ini seluruh Kamtibmas dan perekonomian masyarakat berjalan aman, lancar serta berkelanjutan. serta memberi dampak positif bagi seluruh masyarakat.

Kunci itu semua adalah, perekonomian masyarakat harus kita bantu, lapangan kerja harus diberi ruang seluas luasnya. Ini tidak cukup dengan kami dan harus semua pihak memikirkan untuk masyarakat kita,” tutup kapolres.